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葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

東京江北ロータリークラブ  
会長 張替俊光／会長エレクト 高橋史郎  

幹事 中山高徳／副幹事 鈴木又右衞門  

会報・ＩＴ委員長 小出康夫  
 

 

 

 

 

伝統 

踏み出そう、新しい一歩 
 

ＲＣ会長 

張替 俊光 

 

 

 

 

IMAGINE 

ROTARY 
 

 RＩ会長 

ジェニファー E. ジョーンズ 
 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

第 2963回  2022年 7月 28日 
 

2022年 7月 21日 第 2963回例会報告 

ガバナー公式訪問 
 
点 鐘  

ロータリーソング 「四つのテスト」 

来 賓  

 ⚫ ゲスト 

アザマトフ アサドベク君 

（米山奨学生） 

  嶋村文男氏（東京東江戸川／ガバナー） 

  橋本雅克氏（東京足立／ガバナー補佐） 

  市川愼次郎氏 

（東京足立／地区副代表幹事） 

⚫ ビジター 

なし 

セ レ モ ニ ー  

 ⚫ ロータリー財団寄付…鈴木喬君 

…海老沼孝二君 

…追分義郎君 

⚫ 米山特別寄付   …鈴木喬君 

…海老沼孝二君 

…芝久雄君 

⚫ あいあい基金寄付 …海老沼孝二君 

会 長 報 告  

 ⚫ 昨日コロナ感染者が２万人越えた。ＺＯＯ

Ｍも活用しながら例会参加願います。 

 

 
 

幹 事 報 告  

 ⚫ 例会終了後、ガバナー公式訪問フォーラ

ム開催。 

⚫ 会員名簿 訂正のお願い。 

理事・役員・委員会構成ページの会長エ

レクトを高橋史郎さんへ修正願います。 

委 員 会 報 告  

 ⚫ 雑誌・広報委員会…本年度初のロータリ

ーの友が発行された。本年度国際ロータ

リーのロゴの色は、紫は「ポリオ根絶」、

緑は「環境」、白は「平和」を表してい

ます。 

「ガバナーの横顔」の記事があるので嶋

村ガバナーの箇所は是非読んで頂きた

い。 

日本の食卓という心温まる記事もある

ので読んで頂きたい。 

⚫ 社会奉仕委員会…社会奉仕部門通信を

月に１回メールにて配信します。嶋村ガ

バナーは参加型奉仕活動を大きな柱と

して掲げている。７月３１日と９月２５

日は「環境保全クリーン活動日」となっ

ています。７月３１日は荒川河川敷で

「荒川クリーンエイド」が開催されま

す。皆様も無理をしない程度で、個人で

もご自由に参加してください。 

 

Rotary Rate 136 円 



 

 

次週卓話予定 8/4    
「イニシエーションスピーチ」 

メンバー 2/3入会 

川村恵三君 

本日の卓話    
夜間例会に変更 

新旧役員・地区派遣委員歓送迎会 

並びに新入会員歓迎会 

 

⚫ 親睦活動委員会…来週７月２８日（木）

は、新旧役員・地区派遣委員歓送迎会並

びに新入会員歓迎会のため夜間例会で

す。 

８月２０日（土）は歌舞伎の鑑賞会です。

鑑賞会後の懇親会だけでも参加可能で

す。７月２８日（木）までに出欠の返信

お願いします。 

出 席 報 告 会員45名中35名 出席率78％ 

Remote 1名含  

前々回の出席率 95.34％（7/7） 
 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

⚫ 33年 100％祝 

⚫ 会員お誕生日祝 

⚫ 奥様お誕生日祝  

…鈴木喬君 

…張替君 

…海老沼君  
⚫ 張替会長 中山幹事…本日は嶋村ガバナー、橋

本ガバナー補佐、市川地区副代表幹事、ようこ

そお越しいただきました。よろしくご指導お願

いします。 

⚫ 佐藤君 石鍋君 小林君 ベルマン君…嶋村

ガバナー、橋本ガバナー補佐、市川地区副代表

幹事、ようこそお越し下さいました。ご指導の

程、宜しくお願い致します。 

⚫ 鈴木（喬）君…ガバナー、ようこそ、いらっし

ゃいました。 

⚫ 海老沼君…嶋村ガバナー、ようこそ！一年間宜

しくお願いします。 

⚫ 原田君…嶋村ガバナー、ようこそお越しいただ

きました。ご指導を宜しくお願い致します。 

⚫ 吉田（正）君…嶋村ガバナー、暑い中、ご訪問

ありがとうございます。コロナと地震（特に 7

月 29 日頃）に気を付けて一年間、健康で乗り

切って下さい。 

⚫ 芝君 追分君…嶋村ガバナー、橋本ガバナー補

佐、市川地区副代表幹事、本日はようこそお越

し下さいました。今年一年、ご指導どうぞ宜し

くお願い致します。 

⚫ 畠山君…嶋村ガバナー、橋本ガバナー補佐、市

川地区副代表幹事、持ち前のバイタリティーと

実行力で、よろしく一年間、御指導をお願いし

ます。 

⚫ 渡邉君 影山君…嶋村ガバナー、本日は、よう

こそ東京江北ＲＣへお越し下さいました。本年

度は思う存分にあばれて下さい！ 

⚫ 高橋（史）君 鈴木（又）君…本日はガバナー

公式訪問で嶋村ガバナー、橋本ガバナー補佐、

市川地区副代表幹事、ようこそお越しください

ました。１年間、ご指導の程、よろしくお願い

します。 

合計 48,000円 累計 579,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー公式訪問／御挨拶 

7月 21日（木）ガバナー公式訪問にお越し頂い

た東分区（担当）ガバナー補佐、地区副代表幹事

にご挨拶をいただきました。 

 

東分区（担当）ガバナー補佐  

橋本雅克氏 

嶋村ガバナーの下、一年間よろしくお願いしま

す。各行事に積極的に参加してください。 

 

地区副代表幹事 

市川慎次郎氏 

本年度の初公式訪問が東京江北ロータリークラ

ブです。本日の例会、フォーラムを参考にする

べく東京足立ロータリークラブの事務局も同席

しました。よろしくお願いします。 

 

卓   話 

7月 21日（木）卓話は、国際ロータリー第 2580

地区ガバナー 嶋村文男氏より「ガバナー講評」

という演題でお話しをいただきました。 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2022-23年度 ガバナー公式訪問 

 

2022年 7月 21日（木）於 上野精養軒 中庭   

7月 21日（木）の例会は、上野精養軒 藤の間に

於いて 2022-23 年度のガバナー公式訪問を行い

ました。 

本年度は、ガバナーからの依頼で 12時より全会

員との集合写真の撮影、クラブ協議会は開催せ

ずに、例会後 13時 40分より 15時までフォーラ

ムの開催となりました。 

 

御礼状が届きました。 
東京江北ロータリークラブ御中  
 

国際ロータリー第2580地区  
ガバナー 嶋村 文男  

地区副代表幹事 市川慎次郎 
  
謹啓 時下ますますご健勝のこととお慶び申し上げ
ます。 
貴クラブへの公式訪問に際しましては、会長・幹事を
はじめ会員の皆様に歓迎いただきまして、誠にあり
がとうございました。  
新型コロナウイルスが心配な状況の中、ご多忙の皆
様に貴重なお時間をいただき、貴クラブの活動状況
をお聞きすることができました。また、新たな試みで
あるガバナー公式訪問フォーラムにもご協力を賜
り、心より感謝申し上げます。  
今年度のテーマ「IMAGINE ROTARY」をご理解いただ
き、会員の皆様が楽しくロータリー活動に励まれま
すことを願っております。  
貴クラブのますますのご発展と会員の皆様のご活躍
を祈念して、お礼のご挨拶とさせていただきます。 

 謹白 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

フォーラムは入会順にて５テーブルに分かれ、

各テーブル 6 名程度で、クラブ会長が決めたテ

ーマに沿って行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

概 要： 

●テーマ「クラブビジョンと会員拡大」として 

１－１．ロータリーに入って良かった事。 

（在籍 10 年未満会員向け） 

１－２．ロータリークラブの良いところ 

（悪いところ）（在籍 10 年以上会員向け）

２．東京江北ロータリークラブの良いところ・ 

悪いところ。 

３．クラブの将来の姿は。 

上記１～３について、テーブルディスカッション

を行う。 

 

●入会順に席を決め５卓にて行う。 

●各テーブルに理事・役員が座り、進行役、書記 

を行う。書記が纏めて発表する。 

●最後にガバナー講評 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フォーラムの纏め： 
 
１．ロータリーに入って良かった事 

ロータリークラブの良いところ（悪いところ） 

【良かったところ】 

 異業種の方と交流する機会が増えた。人脈が増え

た。 

 知り合いが増える、年齢差のある方と交流が増え

た。 

 例会参加することが健康に繋がる。 

 大先輩がいることで身が引き締まる。 

 ビジネスにも繋がった。 

 職業奉仕を学んだのはロータリー。 

 子供達にも、夏期交換や家族親睦会等に参加させ

てもらい、物怖じしない子供に育った。 

ガバナー公式訪問 フォーラム 

【悪かったところ】 

 出席率にこだわるところ。 

 希に厳しい指導を受け嫌な思いをするところ。 

 悪口・陰口がある。 

 親睦も良いが飲み会の組み立てに力が入りすぎ

ている感がある。 

 

２．東京江北ＲＣの良いところ・悪いところ 

【良いところ】 

 例会がキチッとしている。 

 伝統が例会を通じて感じられる（他クラブと比

較して）。 

 大先輩の方々から学ぶことが多い。 

 メンズクラブ。 

 

【悪いところ】 

 年度始まりに、各委員会の引継、申し送りが必要

で、厳格にやるべき。 

 伝統が良い部分と幅を狭めている部分がある。 

 クラブ内でくだらないもめ事が多い。 

 伝統に引っ張られている。伝統を打ち破ること

も必要。 

 年代の近い人同士が集まりがち、世代間交流が

ある家庭集会の回数を増やすべき。 

 仕事をくれなかったということから関係が悪化

した。仕事をくれて当たり前は駄目。 

 メンズクラブ。女性会員も考えるべき。 


